

IRON CROSS DE BARRANDA

Juan Ernesto Peña

Sobre una distancia de 25 km y unos 1000 metros de desnivel se ha celebrado el Iron Cross de Barranda con mi participación representando al Club. Mi tiempo 3 horas 47 aproximadamente.

Carrera bastante técnica con unos 3 km fuera de senderos, todo piedras afiladas. Algunas bajadas también complicadas.

Al terminar arroz popular.

Más información en <https://www.facebook.com/Ironcross-Barranda-470567719752621/timeline>

Clasificaciones en <https://sportmaniacs.com/c/iron-cross-y-bxm-barranda>